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Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022 

Donnerstag, 28.4.2022, 19:30 Uhr 

Alemannensaal, Alte Schule, Höchst 

 

1. Begrüßung durch den Obmann 

Um 19:30 Uhr begrüßt der Obmann alle Gäste und Wassersportfreunde zur diesjährigen JHV 22. 

Ebenso Amtsleiter Mag. Alexander Thaler (Gemeinde), Cornelia Michalke (Hafenausschuss), Her-

bert Feistenauer (Hafenausschuss), Wilfried Mayer (Sportausschuss) 

 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Ist ohne Rücksicht auf die Anzahl der erschienen Mitglieder gegeben! 

Jürgen Maccani entschuldigt. 

 

3. Genehmigung des Protokolls d. JHV 2019  

Keine Einwände gegen das Protokoll, somit genehmigt. 

 

4. Bericht des Obmannes  

Letzte Aktivität Preisjassen 2019. 2020 besondere Situation mit coronabedingter Sperre des Hafens. 

Nach Rücksprache mit BM Sparr war ein Einwassern dann doch möglich. 2021 nur Sport & Spiele 

Veranstaltung bei denkbar schlechtem Wetter. Dank an die Gemeinde für unkomplizierte Zusam-

menarbeit und Vereinsförderung. 

Spannende Frage der Hafensanierung. Finanzierung. Gewünscht ist eine „Berechenbarkeit“ der Lie-

geplatzgebühren keine spontane und exorbitante Erhöhung wg. Sanierung. 

Verschiedene Anliegen an den Hafenausschuss (z. B. Papierkörbe – wurde abgelehnt), Beschilde-

rung Parkplatz etc. 

Dank an das Vereinsteam bei der Organisation des Vereines, des Grillfestes etc. 

Ein- auswassern funktioniert mittlerweile sehr gut. Selbstkosten. Krankosten im heurigen Jahr jedoch 

gestiegen. 

Sport&Spiele Veranstaltung in Zusammenarbeit mit Fischern klappt gut. 

Dank an Dauersponsor Raiba Bodensee. 

Hafenpflege am kommenden Samstag – mithelfende Mitglieder erwünscht. 

 

5. Jahresrückblick 2019/20/21  

Wird diesmal vom Obmann als PowerPoint präsentiert. Zusätzlich wird eine Grafik zur Wassertiefe 

in der Hafenrinne präsentiert. Am 10.11.2021 bei Pegel 300 mindestens 1,88 m. 

 

6. Bericht des Kassiers 

Kassier informiert ausführlich über die Einnahmen und Ausgaben der vergangenen Vereinsjahre 

(2019/2020) mittels präsentierter Tabellen. 

2021 Einnahmen € 2350,30/Ausgaben € 2209,79. Dzt. Kontostand: 12592,54 € 

 

7. Bericht der Kassaprüfer /Entlastung Kassier und Vorstand 

http://www.wassersportfreunde-fischerinsel.at/
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Markus Hietz und Herbert Feistenauer  haben am 14.4. die Kassa geprüft, alles für in Ordnung be-

funden und stellen den Antrag, den Vorstand und den Kassier zu entlasten: 

Antrag einstimmig angenommen! 

 

8. Neuwahlen: Obmann, Vorstand, Kassaprüfer 

Das bisherige Team stellt sich zur Wiederwahl. 

Alexander Thaler leitet die Wahl und unter seiner Führung wird Gerhard Hannesschläger als Ob-

mann wiedergewählt – einstimmig angenommen, keine Enthaltung! 

Anschließend wird vom neugewählten Obmann das restliche Team zur Wahl gestellt (Obmannstv. 

Piuk André, Kassier Walter Stenzel, Schriftführer Piuk André, Beirätin Heidi Stenzel, Beirat Andre-

as Renner, Beirat Bernd Moosbrugger) – einstimmig gewählt und angenommen (keine Enthaltung). 

Kassaprüfer:  Markus Hietz und Herbert Feistenauer sind noch für eine Periode gewählt. 

  

9. Festlegung des Mitgliedsbeitrags 2023  

Beitrag bleibt bei 10 € für 2023 

 

10. Vorstellung der Vereinsarbeit 2022 

16.3.2022 Vereinsstammtisch 

22.4.2022 Boote wassern 

30.4.2022 Hafenpflege Beginn um 8:30 Uhr 

09.7.2022 Grillfest 

03.9.2022 „Segeln und Fischen“ Sport&Spielewoche 

07.10.2022 Boote auswassern 

18.11.2022 Preisjassen im Plahahof 

 

11. Aktuelle Informationen zum Projekt „Hafensanierung“ 

Mag. Andreas Renner als Obmann des Hafenausschusses der Gemeinde Höchst berichtet von den 

Plänen und Diskussionen in diesem politisch besetzten, beratenden Gremium. 

BM Sparr ist dzt. aufgrund einer Trauerfeier verhindert, wird aber ev. später noch zu uns stoßen. 

Seitens der Liegeplatzinteressenten zeigt sich ein massives Interesse an einer Vergrößerung der Lie-

geplätze. Ausgehend von einem „Fischergondelhafen“ mit entsprechenden Liegeplatzgrößen sind 

heute jedoch praktisch keine „Gondeln“ mehr zu bekommen die in die kleinen Liegeplätze passen. 

Im Ausschuss gibt es eine „Experten-Gruppe“ bestehend aus H. Feistenauer, A. Renner, H. Aden-

berger, G. Hannesschläger. Diese Gruppe bereitet die Themen auf/vor und bringt sie dann in die gro-

ße Ausschussrunde. 

Arch. DI Gerold Gassner wurde im Jänner 2022 mit der Planung der Sanierung beauftragt. 

Grobkostenschätzung ca. 800.000,-- €. 

Baubeginn Winter 2023/24 

Geplant Sanierung der Hafeneinfahrt in Stein (Haltbarkeit, Ökologie, Biodiversität etc…) 

Geplant Transfer aller 49 Kat.1 Plätze in Kat. 2 (d. h. breiter auf 2,3 m) 

Größenveränderungen bedürfen einiger Liegeplatzrochaden 

Bauaufsicht/Baubegleitung Fa. GBD 

Geologe, Statiker, Elektroplaner, Baukoordinator 

Thema Videoüberwachung: 

Mitte März wurden drei Bootsmotoren gestohlen, einer davon wurde an der polnischen Grenze si-

chergestellt. Zwei weitere Diebstahlversuche endeten mit Folgeschaden an den Planen. 

Fa. Siko wurde kontaktiert und die Möglichkeit in Erwägung gezogen. Genehmigungstechnisch (Vi-

deoüberwachung) sollte es möglich sein, kein Zugang über Internet nur eine lokale und zeitlich be-

grenzte Speicherung beim Hafenmeister. Privatsphäre wird dadurch nicht tangiert. 

Thema Beschädigung durch Führungsleinen: 

Diese müssen zukünftig über den Winter entfernt werden, da es sonst zu Beschädigungen an den 

Dalben kommt. 

Thema Überschreitung der Liegeplatzgröße: 

Zukünftig muss die LüA und BüA der Liegeplatzgröße entsprechen. A. Renner zeigt anhand einer 

entsprechenden Grafik, wie zukünftig diese Dimensionen gehandhabt werden. 



Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022  Seite 3 von 3 

Parkverbot: 

Noch nicht klar, wer ggbfs. die Dokumentation (Foto) für Besitzstörungsklage macht und diese dann 

einbringt. 

Neuregelung der Vergabe temporär freier Liegeplätze für eine Saison wurde 2019 vom GVO einge-

führt. Temporär freie Plätze können nur mehr an die Warteliste vergeben werden. 

 

12. Allfälliges und Anregungen:  

M. Hietz – freilaufende Hunde (trotz Leinenzwang im Naturschutzgebiet!) sind ein Problem. Bittet 

um kleine Hinweistafel. Hafenausschuss wird sich darum kümmern. 

H. Lubetz – warum kein Papierkorb (ggbfs. auch abschließbar)? Mülltrennung müsste erfolgen mit 

mehreren Containern und wäre nicht so einfach. Hafenausschuss hat sich dagegen entschieden. 

W. Kathan – nächtl. Beleuchtung der Anlage ist nicht ausreichend (Steg + Damm). 

H. Stenzel – es gibt wieder neue Vereinswimpel und Schildkappen. Interessenten bitte bei ihr mel-

den. 

 

Gerhard Hannesschläger bedankt sich für das Kommen der zahlreichen Mitglieder und schließt, 

nachdem keine weiteren Wortmeldungen mehr da sind, um 21:15 Uhr die Jahreshauptversammlung 

2022 und gibt das tolle Buffet von Heidi und Renate frei (ein Lob dafür) ☺! 

 

Protokollführer: 

Piuk André 

 

 


